

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

### AUTOPARTES CON INCREMENTO DE PRECIOS POR MATERIAS PRIMAS

- Litio y níquel los principales elementos del alza

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

### HIDALGO ABRE LICITACIÓN PARA NUEVOS VERIFICENTROS

- Es una petición ciudadana ante los cuellos de botella actuales

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

### LAS CELEBRACIONES DEL CENTENARIO DEL FUNDADOR DE ALPINE INCLUYEN LA REVELACIÓN DEL A110 GT

- Alpine presenta su nuevo A110 GT J. Rédélé de edición limitada para celebrar el centenario del nacimiento de su fundador

## AUTOPARTES CON INCREMENTO DE PRECIOS POR MATERIAS PRIMAS



Debido a que el costo de los insumos para la producción de autopartes continúa incrementando, estas experimentarán un incremento de costo en el mediano plazo. El presidente ejecutivo de la Industria Nacional de Autopartes (INA), Francisco González, calificó la tendencia como "malas noticias" en el marco de la conferencia virtual Industria automotriz en México, organizada para estudiantes del ITAM. De diciembre de 2021 a abril de 2022 cinco metales usados como materia prima para las autopartes fueron los que sufrieron subidas de precio; en primer lugar, se colocó el litio, que experimentó un incremento del 69% en el costo. Este metal es utilizado principalmente en la manufactura de baterías para los vehículos. En segundo sitio se colocó el níquel con 58% más. Este es usado para la producción de baterías y depósitos de combustible. Le sigue en tercer lugar el hierro con 18% de incremento, utilizado para las carrocerías de los vehículos. El cuarto sitio lo ocupa el paladio con 17% más de costo, usado para manufactura de catalizadores, y el aluminio con un costo mayor del 11% en el periodo citado. Este metal es usado principalmente para la producción de carrocerías y radiadores de los vehículos. "Los proveedores de autopartes tienen un ajuste negociado con los productores de autos donde se refleja el precio precisamente por el costo de materias primas; pero para el consumidor final sí se van a incrementar los costos", dijo el presidente ejecutivo de la INA.

### HIDALGO ABRE LICITACIÓN PARA NUEVOS VERIFICENTROS

La Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales del Estado de Hidalgo (Semarnath) publicó una convocatoria para las personas físicas o morales que estén interesadas en poner en operación 12 nuevos centros de verificación en diferentes municipios del estado. De acuerdo con el documento oficial, se requieren instalaciones en los centros urbanos de Actopan, Huejutla, Huichapan, Ixmiquilpan, Mineral de la Reforma, Pachuca de Soto, Tepeji del Río, Tizayuca, Tula de Allende, Tulancingo, Zacualtipán y Zimapán. Lo anterior, ya que el matriculado en Hidalgo pasó de 985 mil 689 vehículos en 2016 a un millón 311 mil 256 en 2022, por lo que la dependencia ambiental considera que existe "una petición generalizada" en la ciudadanía sobre la apertura de nuevos centros de verificación de automóviles.



### LAS CELEBRACIONES DEL CENTENARIO DEL FUNDADOR DE ALPINE INCLUYEN LA REVELACIÓN DEL A110 GT

Alpine ha marcado el centenario del nacimiento de su fundador, Jean Rédélé, con el estreno mundial de un modelo de edición limitada que celebra su legado pionero y el de la marca que creó: el A110 GT J. Rédélé. La elegante edición limitada se presentó en las celebraciones de los 100 años de Alpine en el lugar de nacimiento de la marca en Dieppe este fin de semana, un evento que también vio 1,000 ejemplos de modelos icónicos de Alpine del pasado y del presente reunidos en la ciudad.



## DEFINICIÓN DE ANTICONGELANTE-REFRIGERANTE



Un anticongelante es un producto elaborado básicamente a partir de monoetilenglicol y aditivos inhibidores de la corrosión, los cuales aseguran el buen funcionamiento del sistema de enfriamiento. Normalmente el anticongelante se recomienda mezclarse al 50% con agua desmineralizada, ya que es un producto "concentrado". Un refrigerante es una mezcla "lista para utilizarse" de monoetilenglicol con un paquete de aditivos inhibidores de la corrosión y agua desmineralizada.



### SALUD DE NUEVO LEÓN DEJA DE INFORMAR SOBRE CASOS DE COVID-19

- No se han precisado las causas por las cuales ya no se comparte la información

### INICIA SEGUNDA SEMANA DE VACUNACIÓN CONTRA COVID-19 A ADOLESCENTES

- Se están aplicando vacunas Pfizer, CanSino y Sputnik-V

### EN MEDIO DE LA INCERTIDUMBRE, COREA DEL NORTE RELAJARÍA MEDIDAS CONTRA EL COVID-19

- Pese a tener los primeros casos a principios de mes y reportado millones de infectados, el gobierno norcoreano asegura que ya está disminuyendo el primer brote de coronavirus.

## SALUD DE NUEVO LEÓN DEJA DE INFORMAR SOBRE CASOS DE COVID-19

La Secretaría de Salud de Nuevo León, dejó de informar sobre el comportamiento diario de los contagios de covid-19 que se registran en la entidad, precisamente cuando los mismos registran un aumento súbito, incluyendo brotes en algunas escuelas del nivel básico. La última ocasión en que la Secretaría de Salud estatal compartió el reporte diario de contagios, hospitalizaciones y muertes a causa del virus fue el jueves, en la conferencia de prensa semanal de su titular, Alma Rosa Marroquín Escamilla. La funcionaria destacó que por primera vez no se reportaron muertes a causa del virus, aunque admitió que los contagios mantienen una tendencia al alza luego de llegar a niveles tan bajos como los 35 casos confirmados el 2 de mayo. El viernes, la dependencia no envió el reporte diario con el corte del día anterior, pero en su perfil de Facebook publicó un resumen en el que asentó 449 nuevos contagios, la cifra más alta desde el pasado 24 de febrero. El sábado 28 de mayo, no hubo reporte a los medios de información, ni resumen en los sitios oficiales. Personal de Comunicación Social del Gobierno estatal y de la Secretaría de Salud, no precisaron la razón por la que ya no están difundiendo la información.



## INICIA SEGUNDA SEMANA DE VACUNACIÓN CONTRA COVID-19 A ADOLESCENTES



Entre bromas y un ambiente relajado transcurre la segunda semana de la jornada de vacunación contra el covid-19 a residentes de la Ciudad de México de 12 a 17 años cumplidos, con el biológico Pfizer (que no hayan recibido una inmunización previamente o les falte la segunda dosis); a mayores de 18 años con CanSino (que no hayan recibido la primera dosis -no se aplicarán segundas dosis-); así como a adultos mayores y mayores de edad con otro tipo de comorbilidades con CanSino y Sputnik-V quienes hayan recibido su última dosis hace por lo menos 4 meses del lunes 30 de mayo al viernes 3 de junio.

## EN MEDIO DE LA INCERTIDUMBRE, COREA DEL NORTE RELAJARÍA MEDIDAS CONTRA EL COVID-19

El gobernante norcoreano Kim Jong Un y otros altos funcionarios discutieron el domingo revisar las estrictas restricciones adoptadas contra la pandemia, según la prensa estatal, y reiteraron la controvertida aseveración de que está disminuyendo el primer brote de COVID-19 en el país. El asunto abordado durante una reunión del Politburó deja entrever que en breve relajará el conjunto de restricciones impuestas, después de que reconociera este mes su brote de ómicron en medio de las preocupaciones sobre su situación económica y alimentaria. Kim y los demás miembros del Politburó "evaluaron positivamente la situación de la pandemia de que está controlada y mejora en todo el país", según la Agencia Central de Noticias de Corea (KCNA por sus siglas en inglés). El Politburó "examinó el asunto de coordinar efectiva y rápidamente y ampliar las normativas y lineamientos contra la epidemia dada la actual situación estable contra la pandemia".



## RECOMENDACIÓN

**MENORES DE 18 AÑOS ESTÁN RECIBIENDO VACUNA CONTRA EL COVID-19.**

**ENTRA A LOS SITIOS OFICIALES DE TU ENTIDAD, Y SI TIENES FAMILIARES EN ESAS EDADES, COMÉNTALES DE LA APLICACIÓN DEL FÁRMACO.**





### RENATO PAIVA, NUEVO ENTRENADOR DE LOS ESMERALDAS DEL LEÓN PARA EL APERTURA 2022

• Viene procedente del Ecuador



De cara al Apertura 2022 de la Liga MX, el León ya empieza a reforzarse y ha anunciado a su nuevo entrenador, Renato Paiva, portugués que inició su carrera como director técnico con el Benfica B. Fiel a su estilo La Fiera publicó un video dinámico, donde a través de una pantalla del Video Asistente Réferi (VAR) que recorrió las calles de León, Guanajuato, y terminaba por aficionados que se acercaron a la pantalla, en donde el nuevo DT esmeralda mandó un mensaje, para presentarse. "Estoy muy contento de ser parte de este gran equipo. Juntos seremos uno, juntos haremos a La Fiera indomable. Soy Renato Paiva, nuevo entrenador de La Fiera, nos vemos muy pronto". Renato Paiva cuenta con experiencia, pues dirigió en las inferiores del Benfica y al Independiente del Valle, donde dejó al equipo en Octavos de la Copa Sudamericana. "Tengo mañana pensado llegar a León, tendré una reunión con la dirigencia, hay que tomar muchas decisiones de refuerzos. Todo pasará por lo económico. Eso empezaré a analizarlo", dijo Paiva para Área Deportiva FM.



#### TIP ROSHFRANS

#### ¿POR QUÉ ES TAN IMPORTANTE REVISAR LA CADENA DE TU MOTOCICLETA?

La cadena de la moto debe estar siempre en el mejor estado posible para que la transmisión de la motocicleta nos proporcione el máximo rendimiento. Mantener la cadena de tu moto en buenas condiciones, te permitirá rodar sin contratiempos por tus rutas más frecuentes, pues esta indispensable parte de tu motocicleta es la que da potencia a la llanta trasera y te ayuda para que ruedes de manera segura. Una cadena descuidada se deteriora antes y da problemas, por ejemplo, que haga ruido o que se estropeen y se rompan los dientes de la corona. Al contrario, si la cadena de nuestra motocicleta está bien cuidada, nos proporcionará un rendimiento óptimo y hasta un menor nivel de consumo de combustible.



# MOTONIC®

100% SINTÉTICO

# 4T

MULTIGRADO  
JASO MA2  
API SN



El Aceite Motonic® 4T Sintético JASO MA2/API SN SAE 10W-50 está especialmente diseñado para la protección de motocicletas 4 tiempos de alto cilindraje, que requiere de un lubricante de elevada calidad, ofreciendo una gran protección al motor, clutch húmedo y transmisión. Recomendado especialmente para motocicletas 4 tiempos mayores a 800 cc de marcas como: BMW, Ducati, Aprilia y modelos: Naked Sport, Off Road, Cuatrimotos, ATV's y aquellas que en su manual indique una especificación JASO MA2 SAE 10W-50.